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Cela signifie qu'il existe une ferme résolution, et un 
engagement, pour harnacher les ressources de la nation 
afin de renforcer les identités culturelles dans le Nord, 
sujet qui préoccupe à juste titre les autochtones.

Pour sa part, la Société Radio-Canada est singulièrement 
équipée pour commencer dès maintenant à collaborer avec 
le ministre des Communications, et d'autres, pour répondre 
à ce besoin. En ce qui me concerne, j'ai confiance que, 
si l'on nous accorde la priorité et les fonds que cette 
priorité entraîne, nous pourrons commencer à diffuser à 
la télévision des émissions indigènes du Nord d'ici un an.

J'ai laissé entendre, au début de mon exposé, que le 
principal objectif de tous les radiodiffuseurs canadiens 
au cours de la prochaine décennie devrait être d'augmenter 
l'assiduité aux émissions canadiennes. Telle a été et 
continuera d'être notre préoccupation à Radio-Canada. Le 
Conseil d'administration et moi-même sommes convaincus que 
nous pouvons créer un service de télévision qui attirera de 
plus en plus de Canadiens et contribuera encore davantage 
à l'épanouissement de notre identité et de nos cultures.


